



# みえの子

「可能性に挑戦！」

～肯定的な関わりの中で、非認知能力（やり抜く力・自制心・協働性）を子どもたちに～



## 12月になりました～2学期のしめくくりを～



11月には、日々の学習はもちろん、校外での学習や講師を招いての学習等もありました。一つ一つの学習や活動に真剣に向かっている子どもたちの姿、約束を守って校外学習をする子どもたちの姿、講師の方に目と耳と心に向けて大事なことを記録しながら話を聞こうとする姿、友達に励ましの声をかけている姿等、子どもたちの成長を感じることができました。体験を重ねたり、実物に触れたりする学習は、子どもたちの成長に大きな成果をもたらすものだと思感するものでした。いよいよ2学期もまとめの時期となりました。これまで学んだことを振り返り、できるようになったこと、頑張ったこと、うまくいかなかったこと等を振り返っていきたいと思います。引き続き、保護者、地域の皆様の温かいご協力をよろしくお願いいたします。

### 自らの命を守る 避難訓練

11月13日（水）に、地震を想定した避難訓練を実施しました。今回は昼休みに地震が発生したことを想定しました。子ども達はそれぞれ遊んでいる場所から避難するという訓練です。また職員にとっても、近くにいる子どもたちの安全確保・誘導、施設の破損の状況確認等をする大事な訓練となりました。

子どもたちは、地震発生の放送を聴き、倒壊、落下する恐れのある建物や設備から離れ身を守る行動や近くにいる職員の指示を聴こうとする態度、落ち着いて階段を下りながら避難しようとする態度も見られました。自分と周りの人の命を守る大切な訓練を、これからも実施していきます。



### 6年生 中学校入学に向けて

6年生が中学校入学に向けての取組を始めています。11月6日（水）には豊岡南中学校の先生に社会科（歴史）の授業をしていただきました。専門性の高い先生のご指導のもと真剣に学習に取り組みました。また、10月24日には、オープンジュニアスクールにも参加し、中学校の授業や部活動を参観してきました。

### 先生たちもがんばっています

「できた」「わかった」と子どもたちが実感できるよう、学びの充実を目指して職員も国語科を中心に授業研究に取り組んでいます。公開授業をした後、事後研究会を行い、授業の改善点を協議し、授業力を高めていきます。



### お子様は大丈夫でしょうか？

メディア等で、時折、オンラインゲームや携帯電話の通信アプリ内において、情報モラルを欠き、相手が不快になるような言葉を送信したり、承諾なく画像をアップしてしまったりといった内容が報じられることがあります。本校においても、他人事ではありません。通信のできるゲーム機を持っている子が増えてきていたり、携帯電話を持っている子もいたりします。これらは使い方によっては、楽しさや気持ちよさ、便利さを与えてくれます。でも、相手を不快にしたり、傷つけてしまったり、結果として自分自身も傷つけてしまったり…となることもあります。学校でも、情報モラルや健康面での影響等を指導していきますが、ご家庭でも、お子様の使い方を確認していただき、気持ちの良い使い方を教えていただければと思います。よろしくお願いいたします。

